

# PARTAI

## Tingkatkan Swasembada Pangan, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Petani Tanam Padi

Agung widodo - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Apr 30, 2024 - 11:31



*Tingkatkan Swasembada Pangan, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Petani Tanam Padi*

KLATEN - Dalam upaya memperkuat ketahanan pangan di wilayahnya, Babinsa Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten) Serda Irwanto Budi S yang merupakan Babinsa Desa Bulan terus aktif mendampingi petani setempat dalam proses bercocok tanam. Kali ini, mereka terlihat turut serta dalam kegiatan penanaman padi yang dilaksanakan di Desa Bulan, Kecamatan Wonosari, Kabupaten Klaten. (30/04/2024)

Babinsa, yang merupakan singkatan dari Bintara Pembina Desa memainkan peran penting dalam mendukung produktivitas pertanian di daerah binaan dalam membantu petani mulai dari persiapan lahan hingga proses penanaman padi.

Babinsa Serda Irwanto Budi S saat ditemui mengatakan bahwa kolaborasi antara TNI dengan petani lokal menjadi kunci untuk meningkatkan produksi pangan.

"Kami senantiasa siap memberikan bantuan dan pendampingan kepada para petani dalam upaya mencapai swasembada pangan," ujar Serda Irwanto Budi S.

Babinsa lanjut menjelaskan bahwa kegiatan penanaman padi ini merupakan bagian dari program pemerintah dalam mencapai swasembada pangan nasional. Dengan Kolaborasi melibatkan semua pihak, diharapkan dapat terwujudnya kemandirian pangan di tingkat lokal maupun nasional.

"Dengan semangat gotong royong dan kolaborasi yang kuat antara Babinsa dan petani, diharapkan produksi padi di Desa Bulan akan terus meningkat dari waktu ke waktu, serta berkontribusi positif dalam memperkuat ketahanan pangan di Kabupaten Klaten maupun secara nasional," jelasnya.

Sementara itu Rajiman petani di Desa Bulan pun mengapresiasi kehadiran Babinsa dalam mendukung kegiatan pertanian mereka. Mereka menyatakan bahwa bantuan dan arahan yang diberikan Babinsa sangat membantu dalam meningkatkan hasil panen.

"Kami pun mengucapkan terima kasih kepada Pak Babinsa Desa Bulan yang mau terjun ke sawah berikan motivasi dan semangat dalam peningkatan ketahanan pangan," pungkas Rajiman. (Red)